

Miguel Diaz-Canel reçoit à La Havane le président du parti Komeito du Japon



La Havane, 7 sept. (RHC).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président cubain et membre du bureau politique du PCC a reçu à La Havane Natsuo Yamaguchi, président du parti Komeito du Japon qui réalise une visite dans notre pays à l'invitation du PCC.

Miguel Diaz-Canel et son hôte ont confirmé la volonté des deux parties de consolider leurs liens politiques et économiques ainsi que la coopération.

Natsuo Yamaguchi était porteur de messages du Premier ministre japonais, Shinzo Abe, pour Fidel Castro, leader historique de la Révolution et pour le président cubain, Raul Castro.

Le président du parti Komeito faisant partie de la coalition au pouvoir au Japon s'était entretenu auparavant avec Bruno Rodriguez, ministre cubain des Affaires étrangères, avec Ricardo Cabrisas, ministre de l'Économie et avec des fonctionnaires du Comité Central du PCC.



Radio Habana Cuba